

# 市民掲示板

## 学生寮「長善館」(東京都調布市) 令和5年度入館生募集

- ▲応募資格/①長野県に居住し県内または県外の高校に在学あるいは卒業し、本寮から通学範囲内にある4・6年制大学(夜間(二部)は除く)へ進学予定の男子学生 ②心身共に健康で学生寮の自治活動や行事に積極的に参加し、共同生活に適応できる方
- ▲募集人数/約10名
- ▲選考方法/
  - ・書類審査(推薦合格者)
  - ・書類審査と面接
- ▲申込手続き/下記書類を希望する面接選考日の5日前までに下記へ郵送または直接提出してください。①入館申込書兼身上書(指定用紙に自筆記入。用紙はQRコードからダウンロード可) ②出身高校が発行する調査書 ③証明写真2枚(3ヶ月以内に撮影したもの。サイズ4cm×3cm)
- ▲面接選考日及び会場/

|     | 日時      | 場所                        |
|-----|---------|---------------------------|
| 第2回 | 2月4日(土) | 諏訪市セイコーエプソン 企業年金基金会館ゆうむ25 |
|     | 2月5日(日) | 松本市松本商工会議所 (松本商工会館)       |
| 第3回 | 3月4日(土) | 長野市長野県教育会館                |
|     | 3月5日(日) | 諏訪市セイコーエプソン 企業年金基金会館ゆうむ25 |

- ・いずれの日程も13時開始
- ・試験前、合格発表前でも面接可。住所に関係なくどの会場でも受けられます。
- ▲応募書類提出・問合せ/公益財団法人諏訪郷友会 諏訪事務局(横内) 〒394-0035岡谷市天竜町3-3-14 ☎0266-75-2241 E-Mail chouzen.suwa@gmail.com
- ※募集要項・提出書類のダウンロードは長善館ホームページ(QRコード)から



## 里親制度と考える地域の子育て支援フォーラム

- ▲日時/2月12日(日) 13時30分～16時30分 (開場:13時)
- ▲場所/岡谷市文化会館「カノラホール」小ホール(岡谷市幸町8-1)
- ▲内容/里親制度を含む地域の子育て支援について、自身が児童養護施設出身の視点から社会を考え、新しい未来を作るための「声」を発信するYouTube配信者「THREE FLAGS」と地域の支援者と一緒に考えるフォーラムを開催します。基調講演…「社会的養護を必要とする子ども達の現状について」 パネルディスカッション…「社会的養護と里親制度について」
- ▲講師/THREE FLAGS氏
- ▲参加費/無料
- ▲申込/2月3日(金)までにQRコードからお申し込みください。
- ▲問/長野県諏訪児童相談所 (平日:8時30分～17時15分) ☎52-0056 E-mail suwajido@pref.nagano.lg.jp



## カーリング教室・大会 参加者募集

- ▲日時/2月12日(日) 10時～15時
- ▲場所/カーリングホールみよた 北佐久郡御代田町草越1173-1735
- ▲内容/カーリング教室・大会
- ▲対象/茅野市在住・在勤・在学の方
- ▲参加費/大人1,000円 小中学生500円
- ▲持ち物カーリングシューズ(無い方は上履き用シューズ)、昼食
- ▲申込/当日まで受け付けます。
- ▲問/茅野市カーリング協会 小泉 ☎72-0888(パブ珈琲店内) 福田 ☎090-3063-2977

## シルバー人材センター入会説明会

- ▲日時/1月11日(水) 14時～
- ▲場所/茅野広域シルバー人材センター 事前にお電話でお申し込みください。
- ▲問/茅野広域シルバー人材センター ☎73-0224

## 市民掲示板へ掲載する情報を募集しています。

市民の方からのイベントや講座などの告知掲示板としてご利用ください。

●申し込みは団体・グループで

●企業・事務所の申込は不可

●原稿提出締め切りは前々月の20日

3月号に掲載希望の場合は1月20日まで

掲載ルールをご確認いただき、お申し込みください。

問 地域創生課 広報係 ☎72-2101(内線235)

申し込みはこちら



編集 後記

Editor Note

あけましておめでとうございます。本年もよろしく願っています。

2023年ですが、私は体を動かすことを目標にする年にしたいと思っています。昨年、あまり運動をせずに過ごしたら、体力がとて落ちた実感がありました。なので、今年は学生時代に部活動で行っていた野球やテニスなどに積極的に参加したり、ジムに行って体を鍛えたいと思います！

さて、今月の広報ちのでは、「未来につながるスケートの輪 on NAO ice oval」を特集しました。あいにくの雨で、リンクでの交流は中止になってしまいました。ですが、交流会で行ったゲームの際の子どもたちのたくさんの笑顔、小平さんの講演や結城コーチとのスケートのはなしの時の真剣な眼差しを見るのができた素晴らしいイベントでした。小平さんとの交流や講演は、子どもたちにとっても貴重で忘れられない体験になったのではないのでしょうか。

(編集担当)